

Agricultores afectados no saben cómo pagar créditos

FLOR CÓNDOR

O La Confederación Agraria Regional de Junín (FADEJ), informó que son miles los agricultores que se encuentran preocupados por las enormes pérdidas que han dejado las heladas, y que debido a su baja economía no podrían pagar los préstamos agrarios que realizaron para esta última campaña.

Entre ellos estarían los agricultores de las zonas del Alto Cunas, Alto Canpaco, valle del Mantara, además de productores de la Selva



Central. En tal sentido, proyectan solicitar una condonación a las entidades bancarlas, toda vez que la deuda ascendería entre 10 mil a 20 mil soles.